GRAIN D'OR





C'est une pomme signalée par André Leroy en 1848, répandue dans les deux-Sèvres près de Mazières-en-Gâtine et de Parthenay C'est une variété **vigoureuse**, **très fertile** et alternante

Fruit : moyen parfois de petite taille, conique arrondi, avec un pourtour régulier

Epiderme : jaune avec parfois un lavis rouge. Lenticelles nombreuses et russeting partiel
en taches disséminées

Œil: mi-clos située dans une cuvette large faiblement côtelée et moyennement profonde

Pédoncule : court et trapu, dans une cavité profonde

Chair : crème, moyennement ferme, à la texture intermédiaire entre fine et grossière; chair sucrée et moyennement acide

Qualité : fruit moyennement juteux, parfumé et goûteux

Maturité de cueillette : tardive

Durée de conservation : moyenne jusqu'en Mars-Avril

Période de floraison : tardive

C'est un fruit de table et un fruit à cuire